

Fecha: 01-02-2025
 Medio: El Líder
 Supl. : El Líder
 Tipo: Noticia general

Pág. : 9
 Cm2: 199,6
 VPE: \$ 182.421

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: En el Claudio Vicuña sesionó el consejo integrado de redes asistenciales

En el Claudio Vicuña sesionó el consejo integrado de redes asistenciales

El Consejo Integrado de Redes Asistenciales (Cira) del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) se reunió en el hospital Claudio Vicuña de San Antonio, para abordar temas como el plan de inversiones del 2024, las proyecciones para el 2025 y los avances de la Estrategia Nacional de Salud (ENS).

El Cira es un órgano consultivo y asesor que propone medidas para optimizar la coordinación y el desarrollo de la red asisten-

cial. El encuentro estuvo encabezado por el director del Ssvsa, Cristian Gálvez, y contó con la participación de directivos del sector, como el director (s) del hospital Claudio Vicuña, Mauricio Cortés; la directora (s) del Carlos van Buren, Dafne Secul; la directora (s) del Eduardo Pereira, Daniela Siegmund; la directora del Centro de Salud Mental Comunitaria (Csmc) Litoral, Carolina Melo; la directora zonal centro-norte de Fonasa, Daniela Ampuero; la

presidenta del Consejo de la Sociedad Civil del Ssvsa, Verónica Peña, y el director de Salud Municipal de San Antonio, José Luis Hernández, entre otros.

Uno de los ejes de la jornada fue la presentación del subdirector de Desarrollo Institucional, Nelson Gaete, quien expuso sobre la cartera de proyectos del 2024 y las metas proyectadas para el 2025. Además, el doctor Ítalo Lanio, especialista en salud pública, detalló los desafíos y los avances de la implemen-



EL ENCUENTRO SE REALIZÓ EN EL AUDITORIO DEL HOSPITAL DE SAN ANTONIO.

tación de la Estrategia Nacional de Salud (ENS). En el encuentro, el director del Ssvsa valoró la participación activa de los

equipos y destacó la importancia de fortalecer los niveles de información y participación de las comunidades.

“Es un año desafiante, pero también estamos motivados. Y ahora a seguir trabajando”, afirmó Cristian Gálvez. 🗣️